

leSoleil

cyberpresse.ca

Publié le 26 décembre 2009 à 05h00 | Mis à jour le 26 décembre 2009 à 05h00

## Revue arts visuels 2009: manifestation inspirante



Nadia Ross, collaboration spéciale  
Le Soleil

(Québec) Pour la scène artistique de Québec, 2009 aura été une année très inspirante avec, entre autres, des expositions surprenantes, des reconnaissances importantes pour des artistes d'ici et la naissance d'un nouveau lieu d'exposition. Voici une petite rétrospective de l'année «après-400e» qui est, bien sûr, ponctuée de coups de coeur de votre chroniqueuse.

[...]

### Julie Picard gagne l'or à Beyrouth

La lauréate du prix Videre Relève de l'année dernière, Julie Picard, a fait plus que représenter le Québec aux VIe Jeux de la Francophonie à Beyrouth, au Liban : elle y a remporté la médaille d'or. L'oeuvre qui lui a donné la victoire, *Principe de proportionnalité*, est une sculpture faite de papier journal représentant deux canons se faisant face. Les cylindres de trois mètres ont été réalisés à l'aide d'une technique de pliage et de collage qui forme des alvéoles. Une technique qui caractérise les oeuvres de Picard et qu'elle seule maîtrise à la perfection. Nous avons vu *Principe de proportionnalité* lors du 400e. Un canon était à Lévis et l'autre à Québec. Dans chaque lieu d'exposition - à Regart et à la maison Fornel -, un canon était braqué sur l'autre, paré à la riposte d'une rive à l'autre.